



## Illinger können sich beim 5. Internationalen Saarschwimmfest durchsetzen

Am Wochenende des 13. & 14. April 2024 starteten das Nachwuchs- und das Wettkampfteam des SC-Illingen beim sehr gut besetzten und gut organisierten 5. Internationalen Saarschwimmfest. Dabei waren nicht nur Schwimmer und Schwimmerinnen aus dem Saarland am Start - Athleten und Athletinnen aus Rheinland-Pfalz, Hessen und Baden-Württemberg traten ebenfalls den Weg zur nun wieder offenen 50m-Halle nach Dudweiler an. Trotz der guten Besetzung konnten sich Gabriel Biehler, Dustin Klaus, Gianluca Kölsch, Bosse Riehm, Lara Rupp, Ole Schönenberger und Mara Woll einige Podestplätze sichern und wurden dafür entsprechend geehrt. Auch die anderen Starter und Starterinnen des Schwimmclubs erzielten einige persönliche Bestleistungen und dadurch ebenfalls gute Platzierungen.



Damit die kommenden Wettkämpfe im April und Mai, unter anderem ein Wettkampf in Grünstadt, die Vereinsmeisterschaften und die Saarlandmeisterschaften ebenfalls so erfolgreich bestritten werden können heißt es ab sofort im Training wieder alles zu geben und sich weiter zielstrebig vorzubereiten.